

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung
Dienstag, 7. Februar 2012

Kreisräte der Linken mehrheitlich für Klinik-Ausbau

Riesa. Die Meißner Kreistagsfraktion der Partei Die Linke hat sich auf einer Klausurtagung in Riesa jetzt intensiv mit den Ausbauplänen für die Elblandkliniken befasst.

Wie gestern Pressesprecher Volker Thomas mitteilte, habe Klinik-Geschäftsführer Stefan Geiger in Riesa zur Situation des Unternehmens informiert und kritische Fragen zu den Investitionen beantwortet. Mehrheitlich hätten sich die Fraktionsmitglieder davon überzeugt, dass das Investitionskonzept die Zukunftsfähigkeit aller Klinikstandorte sichere und damit die große Anzahl hochqualifizierter Arbeitsplätze erhalte. Die Informationen zu den Tarifverhandlungen nahmen die Kreisräte zur Kenntnis.

Als einen wichtigen Schwerpunkt ihrer Arbeit für 2012 betrachtet die Linke die Diskussion um neue Kostensätze für Arbeitslosengeld-II-Empfänger. Die Linke werde genau prüfen, ob und wie die Kostensätze für Unterkunft und Heizung zustande kommen. Soziale Standards dürften nicht unterschritten werden. (SZ/pa)

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2981809>